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Tennisverein Reinhardshagen e.V. 

Protokoll  

der ordentlichen Mitgliederversammlung des  

Tennisvereins Reinhardshagen e.V. am Donnerstag,  

den 03. März 2016 im Vereinshaus 

 
Beginn: 19:00 Uhr     Ende: 20:10 Uhr 

 

Teilnehmer: siehe im Original beiliegende Teilnehmerliste (Anlage 1) 

 

TOP1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Der 1. Vorsitzende Dr. Wolfgang Haase begrüßte die Anwesenden und dankte für das 

 Erscheinen, es waren 27 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

 Zu der Jahreshauptversammlung wurde form- und fristgerecht eingeladen. Herr Dr. 

 Haase stellte die Beschlussfähigkeit  fest. Anträge zur Ergänzung der Tagesordnung 

 wurden nicht erhoben. 

 

TOP 2 Grußworte der Gäste 

 Der Bürgermeister der Gemeinde Reinhardshagen, Herr Fred Dettmar, überbrachte 

 der Versammlung Grüße der Gemeinde. Ebenfalls anwesend waren der stellvertr. 

 Bürgermeister Herr Albert Kauffeld und der Vorsitzende der Gemeindevertretung 

 Herr Erhard Becker.  

Herr Dettmar betonte, dass er die Aktivitäten im Laufe eines Jahres aufmerksam 

 verfolge und wünschte, dass es nach dem Grand Slam Sieg von A. Kerber in Melbourne 

wieder mehr Interesse am Tennis in Reinhardshagen gebe. Die Vereine seien wichtig 

 für die Gemeinde und besonders deren Jugendarbeit. 

 

TOP 3 Ehrungen 

 Für die 25-jährige Vereinszugehörigkeit wurden folgende Mitglieder geehrt: 

 Julia Mai und Marc Schlicker. 

 Mit einer Schweigeminute wurde den verstorbenen Vereinsmitgliedern K.H. 

 Rosenthal und Ulrich Mai gedacht. Georg Weddig erinnerte noch einmal an den 

 ehemaligen Vereinsvorsitzenden Ulrich Mai (1992 bis 1995) 

 

TOP 4 Berichte des Vorstandes 

 Der 1. Vorsitzende Dr. W. Haase dankt allen Vorstandsmitgliedern für das geleistete 

 Ehrenamt und den persönlichen Einsatz im abgelaufenen Jahr. Weiterhin dankt er der  

 Gemeinde Reinhardshagen für die finanziellen Vorteile bei der Wasserentnahme. 

 Herr Dr. Haase weist noch einmal auf die Präsentation im Internet hin, der man 
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 neben der neu gestalteten Vereinschronik alle Infos und Höhepunkte des 

 Vereinslebens entnehmen kann. Dort kann man sich auch einfach über die 

 Aktivitäten im Verein informieren.  

 Der Mitgliederbestand ist in etwa gleich geblieben. 

  

 Der Sportwart: Im Jahr 2015 gab es keine Mannschaft, die an Punktspielen 

 teilgenommen hat.  

 2016 wird wieder eine Mannschaft Herren 40 am Punktspielbetrieb teilnehmen. 

 Eine Spielgemeinschaft mit Staufenberg wird es 2016 nicht  geben. 

 Hobbyrunde: in einer 4er Gruppe belegte die Mannschaft den letzten Platz. Jeweils 

 einen 2. Platz bei einem Turnier der Runde konnten Michael Herzfeldt und Harm 

 Oeltjen belegen. 

 Der Tag der offenen Tür lockte 70 Besucher an. 

 Freundschaftsturniere sollen - wie in den letzten Jahren - wieder durchgeführt 

 werden. Auch ein Schleifchenturnier ist wieder geplant. 

 Die Beteiligung an den Doppelmeisterschaften war wieder extrem gering - 4 Herren-

 Doppel. 

 Jugendbereich: Die Jugendwartin H. Mäder hat ihren Posten niedergelegt. Ein 

 Nachfolger/in konnte noch nicht gefunden werden. 

Das Training übernimmt A. Polakowski. Ein weiterer Trainer für die Jungen U16 soll 

vom MTC Hann. Münden beschäftigt werden. 

 Eine große Aktivität findet im Juni statt. Gefördert  vom HTV und mit der hiesigen 

 Schule wird es erstmalig einen Grundschul-Cup geben. 

 

 Bericht des Kassenwartes  siehe Geldflussrechnung (Anlage) 

 

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 

 Die Kassenprüfer Wilhelm Surup und  H.-J. Bendfeldt bestätigten nach ihrer 

 Prüfung  vom 02.03.2016 dem Kassenwart Michael Weddig eine ordnungsgemäße 

 und beanstandungsfreie Kassenführung. 

 

TOP 6 Finanzplan 2016 

 Der Kassenwart Michael Weddig stellt den Haushaltsplan 2016 vor und erläutert ihn. 

 (Anlage) Einwendungen wurden nicht erhoben. 

 

TOP 7 Aussprache zu den Berichten 

 Keine Diskussion 

 

TOP 8 Entlastung des Vorstandes 

 Hans-Jürgen Bendfeldt stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

 Diesem wurde einstimmig entsprochen. 
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TOP 9 Wahl des 2. Kassenprüfers 

 Aus der Versammlung wird Jonny Schellberg vorgeschlagen. 

 Herr Schellberg wird einstimmig bei einer Enthaltung gewählt. 

 Herr Schellberg nimmt die Wahl an. 

 

TOP 10  Behandlung vorliegender Anträge 

 Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 11 Verschiedenes / Termine 2016 

 Der 1. Vorsitzende Dr. W. Haase stellt die Arbeitsschwerpunkte für die neue Saison 

 vor. 

In diesem Frühjahr werden die Plätze grundsaniert. Diese Sanierung wird vom HTV, 

 dem Landkreis und auch der Gemeinde finanziell unterstützt. Die fehlenden Mittel sind 

Eigenkapital, die lt. Finanzamt nicht länger angespart werden können. 

 Im Herbst muss zur Isolierung des Hauses an der Nord- und Westseite ein 

 Kiesstreifen angelegt werden. 

 Das Kindertraining soll um eine Jugendgruppe erweitert werden. Ziel ist es, wieder 

 eine Jugendmannschaft am Punktspielbetrieb teilnehmen zu lassen. 

 Im Juni findet an 2. Tagen der Grundschulcup auf unserer Anlage statt. 

 Der Tennisverein beteiligt sich am Umzug zur 1150-Jahrfeier in Vaake. Es soll ein 

 Wagen und auch eine Fußgruppe teilnehmen. 

 Die weiteren Aktivitäten sind immer dem aktuellen Aushang zu entnehmen. 

 

 

 

Herr Dr. Haase schließt die Versammlung um 20:10 Uhr. 

 

Reinhardshagen, den 04.  März 2016 

 

 

.............................................................................................. 

Dr. Wolfgang Haase, 1. Vorsitzender 

 

 

.............................................................................................. 

Robert Wrobel, 2. Vorsitzender 

 

 

............................................................................................. 

Michael Weddig, Kassenwart 

  


